



**INFORMAN.id**

# Sekprov Sulsel Lantik Sekda Jeneponto Muh Arifin Nur Sebagai Ketua Kormi

**Ryawan Saiyed - JENEPONTO.INFORMAN.ID**

May 30, 2022 - 05:22





JENEPONTO - Sekertaris Daerah Provinsi Sulsel, Abdul Hayat Gani, melantik Sekda Jeneponto, Muh Arifin Nur, sebagai Ketua Umum Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (Kormi) Jeneponto. Arifin Nur sendiri sebelumnya merupakan Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang (PUTR) Jeneponto.

Dalam sambutannya, Sekprov Sulsel, Abdul Hayat, berharap kepada seluruh pengurus Kormi Jeneponto yang baru-baru saja dikukuhkan dan dilantik sebagai pengurus, dapat memajukan olahraga rekreasi masyarakat Indonesia di Jeneponto dan Sulsel.

"Dengan ini saya melantik saudara-saudari sekalian, diharapkan dapat mengembangkan olahraga rekreasi masyarakat di Sulsel dan Indonesia pada umumnya," ucap Abdul Hayat dalam sambutannya, di Ruang Pola Kantor Bupati Jeneponto, Minggu 29 Mei 2022.

"Diharapkan juga dapat menjalankan amanah dalam mengurus organisasi ini, demi kemajuan olahraga rekreasi masyarakat Indonesia," lanjutnya.

Abdul Hayat mengaku sangat berbahagia usai pelantikan Pengurus Kormi Kabupaten Jeneponto. Pasalnya, ada dua tokoh besar di dalam tubuh Kormi, yakni Bupati Jeneponto dan Sekda Jeneponto.

"Saya adalah orang paling berbahagia karena pelantikan dan pengukuhan tadi, saya sangat senang didukung Bapak Bupati Jeneponto dan Sekda Jeneponto, ditambah lagi dari teman-teman di Indonesia (perwakilan berbagai daerah)," ungkap Abdul Hayat.

Menurut dia, Negara Amerika bisa menjadi super power sampai saat ini, karena mempertahankan tiga hal. Yakni nilai-nilai sosial budaya, ekonomi dan sistem pertahanan.

"Kenapa Amerika itu menjadi super power, karena dia sangat menjunjung tinggi nilai-nilai sosial budaya, pertahanan dan ekonomi. Sementara di Indonesia ekonomi, pertahanan dan yang berbeda karena Indonesia lebih kuat politiknya," jelasnya.

Terakhir, Abdul Hayat berharap seluruh pengurus Kormi se-Sulsel ikut andil mensukseskan program pemerintah di masing-masing daerahnya.

"Dengan organisasi kita harus merapat dengan pemerintah, apa yang menjadi program pemerintah kita masuk dan bantu pemerintah," ucap mantan Direktur Kemensos RI itu.

Sementara itu, Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar, mengakui, Kormi Sulsel dibawah kepemimpinan Sekprov Sulsel Abdul Hayat bisa berjalan bersama dengan pemerintah.

"Semoga Kormi dibawah kepemimpinan Bapak Sekprov Sulsel Abdul Hayat sukses selalu dan selalu kreatif dalam mengembangkan olahraga rekreasi masyarakat Indonesia," ungkapnya.

Bupati Jeneponto dua periode itu, berharap, cabang olahraga yang ada di Kormi ini bisa diikuti pada perlombaan yang digelar Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI).

"Mudah-mudahan periode selanjutnya olahraga ini bisa diikuti pada perlombaan yang digelar KONI," harapnya.

Di tempat yang sama, Ketua Umum Kormi Kabupaten Jeneponto, Muh Arifin Nur, mengaku sangat bersyukur, kegiatan pelantikan pengurus Kormi Kabupaten Jeneponto ini didukung dua tokoh.

"Ini adalah tanda-tanda kebaikan bagi organisasi ini, karena didukung oleh dua tokoh besar, ada Bapak Bupati Jeneponto dan Bapak Sekertaris Daerah Sulawesi Selatan," tutupnya.

Usai pelantikan, Sekprov Sulsel Abdul Hayat, Bupati Jeneponto Iksan Iskandar, dan seluruh rombongan melanjutkan untuk launching olahraga tradisional yakni pasukan berkuda di Kabupaten Jeneponto.

Turut hadir dalam acara tersebut sejumlah atlet pasukan berkuda, serta atlet pemanah nasional yang mewakili Sulsel di sejumlah kejuaraan nasional. (\*\*\*)